



Dépendants Affectifs Anonymes (DAA)

Intergroupe – Région Suisse romande

Réunion du dimanche 7 septembre 2025 – 17h00 à 18h15

Secrétaires : Astrid et Eva

Modération : Audrey

Technique : Pascal

Présents : Pascal, Kevin, Céline, Audrey, Eva, Pierre, Astrid, Gordon, Nathalie O., Célien, Basma, Amélie, Patrizia, Philip, Micheline.

1. Ouverture de séance

- Lecture de la prière de la sérénité.
- Remerciements et accueil chaleureux des participants.

2. Rapports des groupes (RSG)

- **Lundi (hybride)** : fréquentation régulière, en hausse. Gordon présente un tableau montrant l'augmentation de la participation. Finances stables et positives.
 - **Mercredi (en ligne uniquement)** : environ 20 à 30 participants réguliers. La trésorerie est versée directement à l'intergroupe. Pierre demande à Kevin un retour occasionnel sur les contributions du mercredi.
 - Question du groupe : possibilité d'utiliser la littérature CODA pour DAA ?
 - Audrey devient secrétaire du groupe, Célien est suppléant.
 - **Samedi (présentiel)** : fréquentation stable et légèrement en hausse. Comptes équilibrés. Un don de 500 CHF a été versé à la région.
 - **Dimanche (hybride)** : fréquentation stable, majoritairement en ligne. Finances en ordre.
 - Le groupe déménagera le **dimanche 14 septembre** à **Baulacre (Genève)** dans l'espoir d'attirer plus de monde en présentiel. Un rappel sera publié sur le site DAA.
-

3. Rapport du coordinateur (Pascal)

- Remerciements pour l'engagement des membres.
 - Augmentation de la fréquentation et ouverture de nouvelles réunions.
 - Participation croissante de personnes issues de divers pays francophones, enrichissant les échanges.
-

4. Comité IP (Informations Publiques) – Eva & Pierre

- **IP à Belmont :**
 - Une IP était prévue en août, mais aucune personne ne nous attendait sur place.
 - Patrizia, responsable, regrette le manque d'informations. Pascal s'excuse et confirme que Patrizia reste coordinatrice des IP de Belmont.
- **IP en prison (proposition de Christian) :**
 - Actuellement, aucune autre fraternité n'intervient en milieu carcéral.
 - Christian, expérimenté dans ce domaine, propose d'explorer cette possibilité.
 - **Vote :** Christian est mandaté pour prendre contact avec des établissements pénitentiaires (accord quasi unanime).
 - Patrizia exprime son opposition (public difficile, résultats incertains).
 - Pascal rappelle l'importance de transmettre le message aussi en prison.
 - Philip s'abstient.
- **Défraiement des IP :**
 - Christian soulève la question du remboursement des frais (littérature, déplacements).
 - Kevin indique que la trésorerie régionale pourrait participer, mais demande un état précis des dépenses.
 - Patrizia précise que, dans d'autres fraternités, les billets demi-tarif sont remboursés.
 - **Décision reportée** à la prochaine réunion.

5. Comité littérature (Philip)

- Vérification de l'adresse de contact sur les flyers (à confirmer).
- Poste de suppléant vacant (Anna élue mais sans nouvelles) → possibilité de rouvrir le poste.
- Pierre a recensé le nombre de livres du groupe du lundi.
- **Décisions :**
 - Chaque groupe doit transmettre ses besoins en littérature **d'ici fin septembre** (rappel aux RSG).
 - Une grosse commande tous les 6 mois suffirait pour réapprovisionner.
 - La trésorerie permettra d'assurer la commande, même avec une avance si nécessaire.
 - L'intergroupe passera la commande globale, les groupes se fourniront ensuite auprès de Kevin.
- **Lieu de stockage de la littérature** : décision reportée.

6. Comité activités (Céline)

- Réflexion en cours sur l'organisation d'un événement régional.
- Rencontre du comité prévue la semaine prochaine pour définir le projet.
- L'événement devrait avoir lieu **dans le mois à venir**.

7. Sous-comité « Workshop manuel de service » (Kevin & Flora)

- Étude des manuels de service DAA du Québec (version 2001, volumineuse et fastidieuse).
- Possibilité d'obtenir la version 2019 (en révision).
- Proposition : maintenir un fonctionnement simple et démocratique, adapté à la taille actuelle de l'intergroupe.
 - Chaque participant présent peut s'exprimer et voter.

- Gordon souligne l'importance de préserver cet esprit démocratique.
 - **Perspective** : réévaluation en 2026 à la lumière des documents du Québec.
 - **Vote** : maintien du fonctionnement actuel (unanimité, sauf une abstention – Basma).
-

8. Création d'un groupe à Lausanne (Vinesh – Isabelle – Virginie)

- Projet en préparation.
 - La région pourrait soutenir la création du groupe (aide financière et/ou mise à disposition de littérature).
 - Le coût du local est estimé à **200 CHF/an**.
 - Pierre rappelle que l'intergroupe a déjà soutenu le groupe du samedi.
 - Philip confirme que les finances régionales sont saines.
 - **Vote** : accord unanime pour un soutien financier, selon l'appréciation du trésorier.
-

9. Prochain intergroupe

- **Dimanche 7 décembre 2025 à 17h – sur Zoom.**
-

10. Clôture

- Lecture de la prière de la sérénité.